

Pkw brennt bei Silberborn komplett aus

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. März 2015 um 12:35 Uhr

Es geschah gestern Abend auf der Landesstraße 549

Fiat in Flammen: Fahrer (70) hält an und rettet sich unverletzt ins Freie



Dienstag 24. März 2015 - **Silberborn (wbN)**. **Es ist der Albtraum eines jeden Autofahrers: Plötzlich züngeln Flammen aus der Motorhaube – und übrig bleibt am Ende ein ausgebranntes Autowrack. So geschehen gestern Abend auf der Landesstraße 549 bei Silberborn im Kreis Holzminden.**

Während der Fahrt bemerkte der 70 Jahre alte Fiat-Fahrer aus dem Kreis Northeim plötzlich Feuer, das ihm aus dem Motorraum entgegenschlug. Er selbst konnte schnell anhalten und sich ins Freie retten. Das Auto jedoch wurde ein Raub der Flammen, es brannte fast vollständig aus. Totalschaden.

(Zum Bild: Der Fiat Stilo ist trotz eines schnellen Löschangriffs der Feuerwehr nahezu komplett ausgebrannt. Sein Fahrer blieb unverletzt. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden:

Pkw brennt bei Silberborn komplett aus

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. März 2015 um 12:35 Uhr

„Mit dem Schrecken davon kam am gestrigen späten Abend, 23.03.2015, 22:10 Uhr, ein 70jähriger Fiat-Fahrer auf der Landesstraße 549 im Bereich Silberborn. Während der Fahrt schlugen plötzlich Flammen aus dem Motorraum des Fahrzeugs. Trotzdem der Fahrer sofort anhielt und die eingesetzte Feuerwehr den Brand schnell löschen konnte, war das Fahrzeug insgesamt nicht mehr zu retten. Die Flammen hatten bereits aus dem Motorraum auch die gesamte Fahrgastzelle erreicht, so dass der Fiat Stilo nahezu komplett ausbrannte. Personenschaden entstand nicht.“